

León, 22 de abril de 2015

Diez propone convertir el 23 de abril en Fiesta de la Cultura Leonesa

- **El candidato socialista destaca que constituirá un Consejo Ciudadano que decidirá el alcance y los actos de esta reivindicación**
- **Diez apunta que el 23 de Abril será una jornada de reivindicación leonesa y también de homenaje a las leonesas y los leoneses**
- **El candidato admite que su programa está lleno de la reivindicación que otros olvidan en cuanto se sientan en Valladolid**

El candidato socialista a la Alcaldía de León, José Antonio Diez, propondrá convertir el día 23 de abril en Fiesta de la Cultura Leonesa y sustituir los actos de la comunidad por un verdadero reconocimiento a León, su pasado y su presente.

El candidato del PSOE lleva en su programa electoral un epígrafe llamado "León es León" con el que se reivindica el Estatuto de Autonomía que reconoce la biregionalidad de la comunidad y el papel diferenciado y diferenciador de León.

Diez apunta que la reivindicación de León será continua en el más amplio espectro que reconozca la Ley. "Es claro que los leoneses no son sentimos cómodos dentro de esta comunidad autónoma fallida, no solo por nuestra historia que ha sido tapada por las tres décadas de gobierno del PP sino por el desarrollo asimétrico que han propiciado estos años", explica el portavoz socialista.

Diez agrega que no será el PSOE el que decida hasta dónde hay que llegar con la reivindicación de León sino que serán los ciudadanos de la ciudad, erigidos en un Consejo Ciudadano que el candidato tiene previsto crear nada más acceda a la Alcaldía, los que determinen los actos a realizar en esa jornada reivindicativa del 23 de abril, así como el contenido político que se dé a los mismos.



candidato a #Alcalde de León

No obstante, Diez tiene claro que esa jornada ha de ser una Fiesta de la Cultura Leonesa en el marco de la cual se entregue el Premio Ciudad de León a los creadores leoneses, un galardón que se instaurará desde el Ayuntamiento de León para reconocer a los escritores o escritoras que lleven el nombre de León con su obra y su trabajo al reconocimiento. "Tenemos una pléyade de creadores que merecen un reconocimiento que las instituciones no les han dado, y creo que la Fiesta de la Cultura Leonesa es el mejor marco para rendirles ese homenaje. León destaca por su producción cultural y creo que ya va siendo hora de que esos autores sean homenajeados por su pueblo", apunta.

Por ello, además del Premio Ciudad de León se establecerá –en la misma jornada o en las cercanas- un Día de las Letras Leonesas y se dotará un premio específico para escritoras o escritores de León.

El candidato socialista recordó que su programa electoral y, sobre todo, su programa de gestión están plagados de "reivindicación" que es algo que echa de menos en la mayoría de los representantes políticos de León que han tenido peso en las instituciones en los últimos años. "Lamentablemente muchos de los representantes leoneses se han acomodado tan bien en Valladolid que han olvidado su procedencia y los intereses de quienes les eligieron. Eso no puede repetirse. León es León y no debe estar plegada a los intereses de otra región, por mucho que la Junta se empeñe", apunta Diez.